

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT. karena atas limpahan Rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pemilihan *Supplier* Pada Kopi Gunung Raja Berdasarkan Pendekatan *Analytical Hierarchy Process* (AHP)”**. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu prasyarat dalam memperoleh gelar sarjana (S-1) di Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Selama proses penyusunan skripsi ini, penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunannya tidaklah mudah, namun penulis memperoleh bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Hendar Nuryaman, S.P., M.P. selaku Ketua Pembimbing, Dr. Candra Nuraini, S.P., M.Si. selaku Anggota Pembimbing. Cici Aulia Permata Bunda, S.P., M.P. selaku Ketua Penguji, Faqihuddin, S.P., M.P. selaku Anggota Penguji, Unang, Ir., M.Sc. selaku Penelaah. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Dr. Dedi Djuliansyah, Ir., M.P. selaku Wali Dosen yang telah mengarahkan selama perkuliahan di Program Studi Agribisnis Universitas Siliwangi. Kepada Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, Dr. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua Lela Nurlela dan Alo Saepul Basar, kakak, adik serta kepada seluruh keluarga besar penulis yang selalu mendampingi, serta memberikan dukungan secara moral, spiritual, maupun materi untuk mewujudkan semua harapan penulis.

Terima kasih juga kepada Pengelola Kopi Gunung Raja yang telah memberikan izin dan bantuannya kepada penulis untuk menjadikan Kopi Gunung Raja sebagai objek penelitian ini.

Tidak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat sejak masa SMA enam sembilan yang mungkin tidak berkontribusi langsung namun dukungannya tetap terasa. Terimakasih kepada teman sekaligus saudara yang selalu memberikan semangat, dukungan moril juga berjuang bersama dalam meraih cita-

cita. Terakhir, terima kasih kepada teman-teman lulus bareng dan rekan Mahasiswa Fakultas Pertanian 2020 yang tidak bisa disebutkan satu persatu karena selalu memberikan dukungan dan telah berjuang bersama selama masa perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, namun besar harapan penulis semoga penulisan ini dapat bermanfaat umumnya bagi pembaca, dan khususnya bagi penulis.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis